

部活応援隊が行く!!

最後まで諦めないプレーで県大会優勝を目指す

大谷台野球少年団

今年で創立50周年を迎える大谷台野球少年団。
長い歴史の中で、高野山旗全国学童軟式野球大会(平成28年度)、
西日本学童軟式野球大会(平成30年度)など大きな大会も経験しています。
現在19人のメンバーが所属。夏の県大会優勝を目指して、練習に汗を流します。

Q1 キャプテンとして心がけていることは?

A1 (知念さん)周りをよく見て、低学年の方のことを気にかけるようにしてます。また試合で負けているときは、元気がなくなってしまうので、自分で声をかけています。

キャプテン
知念 海杜さん
(ちねん かいと)

Q3 チームの強みは?

A3 (知念さん)元気が良く、雰囲気の良いところです。楽しく野球しているので、興味がある人は、練習を見に来てください!

(山口監督)チームワークの良さです。現在6年生が8人おりますが、学年関係なく、みんな仲が良いです。

真剣に取り組み、野球をよく知っている子たちが多いところが良い成績にもつながっています。技術面に関しては、バッティングや守備の技術が高く、エラーが少ない。日々の練習の成果が試合で発揮できています。

Q4 今のチームの課題は?

A4 (山口監督)ミスが少ないチームではありますが、選手によってはミスをしてしまって落ち込んでしまい、その雰囲気がチームに伝染してしまうこともあります。ミスがあったときには、チーム全体で声をかけています。



監督 山口 雅也さん

Q5 競技を通じて子どもに伝えたいことは?

A5 (山口監督)最後まで諦めないことの大切さを伝えたことです。野球の試合であれば、試合の序盤でミスしたとしても、取り返すチャンスはまだ残されています。試合が終わるまで何があるかわからないので、最後まで諦めずにしっかり頑張ってほしいですね。



二次元コードを読み取ると
大谷台野球少年団の
コメントが見られます。



大谷台野球少年団の
Instagram▶

